

Zertifikat

Certificate



Zertifikat Nr. Certificate No.
S 60165622

Blatt Sheet
0001

Gültig ab
15.09.2022

Valid from
(day/mo/yr)

Ihr Zeichen Client Reference

Unser Zeichen Our Reference

Längstens gültig bis

Latest expiration date

0010-M.V.-DE225ZVI 001

14.09.2027

(day/mo/yr)

Genehmigungsinhaber License Holder

Vitra Factory GmbH
Charles-Eames-Str. 2
79576 Weil am Rhein
Deutschland

Fertigungsstätte Manufacturing Plant

Vitra Factory GmbH
Charles-Eames-Str. 2
79576 Weil am Rhein
Deutschland

Prüfzeichen Test Mark

Geprüft nach Tested acc. to
DIN EN 16139/03.14



Zertifiziertes Produkt (Geräteidentifikation)
Certified Product (Product Identification)

Lizenzentgelte - Einheit
License Fee - Unit

Besucherstuhl

Besucherstuhl "ID Visitor"

Freischwinger-Untergestell stapelbar und nicht stapelbar aus Stahlrohr, glanzchrom oder pulverbeschichtet, basic dark oder softgrey. Bodengleiter aus Kunststoff. Alle Armlehnen aus Polypropylen in basic dark oder dimgrey. Sitzpolster aus Polyurethanschaum oder wahlweise polyurethan-schaumfreiem Polster, mit Stoff oder Leder bezogen. Optional als Zubehör ist ein klappbares Universal-Schreibtابلar in Kunststoff schwarz für die verchromte Variante erhältlich.

Rückenlehnen in vier Versionen:

ID Visitor Air: Unbezogene, perforierte Kunststoff-Rückenlehne in basic dark oder soft grey / ID Visitor Mesh: Kunststoff-Rückenlehne mit 3D-Abstandsgewirke mit umlaufender Doppelnäht. / ID Visitor Soft: Kunststoff-Rückenlehne mit weicher Polyurethan- oder polyurethanfreier Polsterauflage, mit Stoff oder Leder bezogen. / ID Visitor Trim: Kunststoff-Rückenlehne mit Polyurethan- oder polyurethanfreier Auflage in Stoff mit umlaufender Doppelnäht.

Alle sicherheitsrelevanten Anforderungen der DIN EN 16139, Belastungsstufe 1, sind erfüllt.
Parent-ID: 0000052050.

Dem Zertifikat liegt unsere Prüf- und Zertifizierungsordnung zugrunde.
Produkt und Fertigungsstätte erfüllen § 20 des Produktsicherheitsgesetzes.
This certificate is based on our Testing and Certification Regulation.
The provisions of §20 Product Safety Act are complied with.

TÜV Rheinland LGA Products GmbH, Tillystraße 2, 90431 Nürnberg

http://www.tuv.com/safety E-mail: markcheck@tuv.com
Fax: +49 221 806-3935

Ausstellungsdatum Date of Issue : 15.09.2022 (day/mo/yr)

Zertifizierungsstelle

C. Prosch

C. Prosch



Zertifikat

Certificate



Zertifikat Nr. Certificate No.
S 60165622

Blatt Sheet
0001

Gültig ab
15.09.2022

Valid from
(day/mo/yr)

Ihr Zeichen Client Reference

Unser Zeichen Our Reference

Längstens gültig bis

Latest expiration date

0010-M.V.-DE225ZVI 001 14.09.2027

Genehmigungsinhaber License Holder

Vitra Factory GmbH
Charles-Eames-Str. 2
79576 Weil am Rhein
Deutschland

Fertigungsstätte Manufacturing Plant

Vitra Factory GmbH
Charles-Eames-Str. 2
79576 Weil am Rhein
Deutschland

Prüfzeichen Test Mark

Geprüft nach Tested acc. to
DIN EN 16139/03.14



Zertifiziertes Produkt (Geräteidentifikation)
Certified Product (Product Identification)

Lizenzentgelte - Einheit
License Fee - Unit

Besucherstuhl /Visitor Chair

Visitor Chair "ID Visitor"

Tubular steel cantilever base, stackable and non-stackable in chrome or powder-coated in basic dark or soft grey. Plastic floor glides. All armrests made of polypropylene in basic dark or dim grey. Seat cushion made of polyurethane foam or optional PU-foam-free padding, with fabric or leather covered. Optional accessory a multipurpose folding desk tablet in black plastic is available for the version in chrome.

Backrests in four versions:

ID Visitor Air: perforated plastic backrest in basic dark or soft grey unupholstered. / ID Visitor Mesh: plastic backrest covered with 3D spacer fabric with double seam around the edge. / ID Visitor Soft: plastic backrest with soft polyurethane or polyurethane-free padding, fabric or leather cover. / ID Visitor Trim: plastic backrest with polyurethane or polyurethane-free padding, fabric cover with double seam around the edge.

All safety-requirements of DIN EN 16139, load level 1, are fulfilled.

Parent-ID: 0000052050.

Dem Zertifikat liegt unsere Prüf- und Zertifizierungsordnung zugrunde. Die Anforderungen nach § 20 des Produktsicherheitsgesetzes sind erfüllt.

This certificate is based on our Testing and Certification Regulation. The provisions of §20 Product Safety Act are complied with.

TÜV Rheinland LGA Products GmbH, Tillystraße 2, 90431 Nürnberg

<http://www.tuv.com/safety> E-mail: markcheck@tuv.com
Fax: +49 221 806-3935

Übersetzung/Translation

Ausstellungsdatum Date of Issue : 15.09.2022 (day/mo/yr)

Zertifizierungsstelle

C. Prosch

